



Fachschaftsratssitzung vom 17.10.2018

Ergebnisniederschrift

Protokollant*in: Marius

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind 14 stimmberechtigte
Fachschaftsratsmitglieder anwesend. Die Fachschaftsratsvorsitzende stellt die
Beschlussfähigkeit nicht fest.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der vorherigen Sitzung

TOP 5 Ersti-Wochenende

TOP 6 Ersti-Woche

TOP 7 Planer*innenparty

TOP 8 FVV

TOP 9 Spinde

TOP 10 Kühlschrank und Pfand

TOP 11 Sonstiges

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

Keine.

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der vorherigen Sitzung

Es liegt kein Protokoll vor.



TOP 5 Ersti-Wochenende

Das Wochenendteam berichtet: Das Kochteam war super, es hat allen sehr gut geschmeckt. Auf dem Weg zum Haus wurden kennenlernenspiele gespielt. Abends wurde das Traumstädtespiel gespielt. Danach war der Abend frei.

Am nächsten Tag wurde das Planerspiel gespielt. Weil das Wetter so gut war, wurde zwischenzeitlich ein Programm draußen gemacht. Danach wurde das Planerspiel weitergeführt. Das Programm draußen war improvisiert, deshalb sollen beim nächsten mal Spiele vorbereitet werden etc., an sich kam das aber alles gut an. Es soll ein Ordner angelegt werden mit einer Checkliste für das Erstiwochenende, die Sachen vom Küchenteam sollen auch mit rein. Dieser soll dann als Leitfaden für künftige Erstifahrten dienen.

Bezüglich Chantal die nicht mitfahren konnte und sich beschwert hat: Nächstes mal eindeutig kommunizieren, dass paritätisch besetzt wird und die Plätze dann verlost werden.

TOP 6 Ersti-Woche

Es gab bei einem Stand eine Verwirrung wo sie stehen sollten. Ein Standplan sollte nächstes mal ausgedruckt mitgegeben werden und nicht nur digital. Wegen des Campuslaufs musste die Rally fast ausschließlich am Campus Süd stattfinden. Für die Rally soll ebenfalls ein Leitfaden verfasst werden.

Nach dem Flunkyballturnier sind alle verschwunden und es musste von einzelnen Personen aufgeräumt werden. Das muss nächsten mal besser geplant werden sodass gemeinsam aufgeräumt wird.

Von einzelnen Ständen wurden Bierzeltgarnituren stehen gelassen und nicht zurückgebracht.

Auf der ersten Tour in der Nordstadt wurde ein Ersti von der Polizei mitgenommen, das scheint eine Verwechslung von seitens der Polizei gewesen zu sein. Außerdem wurde ein Antifa-Zeichen an eine Wand gesprüht.

Von diesem organisatorischen Punkten abgesehen kam die Woche bei den Erstsemestern jedoch gut an. Es gab keine größeren Probleme.

Schreibteams für die Leitfäden:

Ersti-Wochenende: Maïke, Bea, Mareike (Kochteam) Freddy, Cecilia, Sophie, Olli, Marius

Ersti-Woche: Marius, Olli, Lukas, Till



TOP 7 Planer*innenparty

Ab Montag soll diese auf Facebook veröffentlicht werden.

Tickets und Plakate sollten schnellstmöglich fertiggestellt werden.

Es muss noch ein DJ gefunden werden, 200 Euro sind aber wenig für einen Mainstream-DJ.

Die Vergnügungssteuer entfällt, das muss noch an das FZW kommuniziert werden.

TOP 8 FVV

Die FVV findet nächste Woche am 24., um 14:00 statt.

Es wird vorgeschlagen, alle Gremienwahlen bei der FVV im Herbst durchzuführen und nicht zum Teil im Wintersemester, zum Teil im Sommersemester.

Es sollte ca. eine Stunde vorher alles aufgebaut werden (Sofas raus, Getränke, Snacks, Beamer, Präsentation etc.)

Lena und Patrick kümmern sich darum, Maike (macht z.B. die Präsi) hilft auch mit.

Es sollten neue Leute als Sprecher*innen eingearbeitet werden, es wurden ein paar Namen vorgeschlagen.

TOP 9 Spinde

Die Spinde werden jetzt geleert, am Montag sollen die verbliebenen dann geknackt werden. Mails an die betroffenen wurden verschickt.

TOP 10 Kühlschrank und Pfand

Melian und Lukas haben ca. 11 Kisten Pfand weggebracht. Es gibt noch an die 7 Kästen, das müssten weggebracht werden. Patrick, Lena und Sophie kümmern sich darum.

Es soll eine Getränkeliste eingeführt werden um den Verbrauch etwas zu überschauen.

Nach der FVV soll ein neuer Kühlschrankbeauftragter bestimmt werden.

Es sind einige Lebensmittel noch im Schrank, das soll verteilt/mitgenommen werden bevor es schlecht wird.



TOP 11 Sonstiges

Leander geht zum Hausmeister und schaut auf der Schlüsselliste nach, wer alles einen hat und vielleicht gar nicht mehr in der Fachschaft ist.

Patrick hat mit dem Geschäftsführer des Studierendenwerks gesprochen. Der will ein laktosefreies Gericht an der Mensa Süd einführen, das wird vermutlich auch vegan.

Sophie macht nach der FVV eine doodle für die Bürozeiten.

Es wird über eine Mikrowelle für Babynahrung/eigenes Essen diskutiert, die Frage ist wo eine solche aufzustellen wäre. Maike fragt im Dekanat nach, ob es dafür geeignete Räumlichkeiten gibt. Die Fachschaft würde diese dann anschaffen. Es müsste sich noch darauf geeinigt werden, wer diese dann putzt.

Anschaffungen: Bank und Tisch sollten ursprünglich angeschafft werden, jetzt gibt es die Außenmöbel. Deshalb soll erstmal nur ein Tisch angeschafft werden.

Nächste Woche ist das Hochschulgruppengespräch, hier soll nach dem aktuellen Stand der PO gefragt werden.

Der Computer muss aufgeräumt werden! Gründlich! Ordentliche Ordnerstruktur etc.